

Cuba: Electores participan en el escrutinio de las boletas



La Habana, 26 nov (RHC-ACN) Con la asistencia de ciudadanos de la comunidad fueron abiertas a las siete de la noche las urnas en los más de 24 mil colegios electorales habilitados en Cuba esta jornada, para la elección de los delegados a las asambleas municipales del Poder Popular por dos años y medio.

En diferentes centros de votación sus presidentes han destacado la presencia de los vecinos para presenciar el escrutinio de las boletas, así como la concurrencia de los electores durante el día, lo cual honra la figura del líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, a un año de su desaparición física.

Participar en el acto de apertura de las urnas y el conteo de los votos es un derecho de cada ciudadano, en un ejercicio de democracia donde la transparencia y el apego total de todo el proceso a la Ley Electoral forma parte de uno de los pilares fundamentales del sistema eleccionario cubano.

Según informó en horas más tempranas María Esther Bacallao Martínez, secretaria de la Comisión Electoral Nacional, el proceso transcurrió con total normalidad, entusiasmo, transparencia y apego a la verdad, donde, ni las lluvias registradas en varias provincias centrales y orientales afectaron la asistencia de personas a los centros de votación.



Radio Habana Cuba